

# POST

## **Perguruam Tinggi di Pangandaran ada 3: STITNU AI-Farabi UNPAD dan Poltek, Di Ahir Masa Jabatan Saya Ingin IAIN Sudah Dibangun**

**Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.POST.WEB.ID](http://PANGANDARAN.POST.WEB.ID)**

Jun 10, 2024 - 18:39





PANGANDARAN JAWA BARAT - Di Kabupaten Pangandaran sudah ada 3 Perguruam tinggi, STITNU Al-Farabi Pangandaran, UNPAD Pangandaran dan Poltek Pangandaran, tapinya saat ada penawaran pembangunan IAIN di Pangandaran tentu saya menyambutnya. Kita sudah menyerahkan 27 hektar ke Kementerian Agama, saya yang mengambil peran langsung.

Makanya, dalam hal ini, sebagai Bupati berharap bahwa sebelum akhir masa jabatan saya, ingin agar IAIN sudah di bangun...ya karena Pendidikan itu indentik dengan perubahan.

Dan kita juga akan membangun sekolah dasar seharga 7 milyar, jadi di akhir tahun kita mempunyai SD yang representatif. Ini ke depan minimal di tiap kecamatan ada sekolah yang seperti itu "kata Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata dalam sambutannya pada acara sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru STITNU Al-Farabi bersama Para Kepala Sekolah SMA/SMK dan Guru BP se-Kabupaten Pangandaran bertempat di Pendopo Bupati Pangandaran",  
Senin (10/06/2024).

Disampaikannya bahwa, walaupun sudah ada 3 Perguruam tinggi, STITNU Al-Farabi Pangandaran, UNPAD Pangandaran dan Poltek Pangandaran, tapinya saat ada penawaran pendirian IAIN di Pangandaran tentu saya menyambutnya. Kita sudah menyerahkan 27 hektar ke Kementerian Agama, saya yang mengambil peran langsung.

Dalam hal ini kami tentu di Pemerintahan, pendidikan termasuk hal yang prinsip dan fundamen. Ada empat hal fundamen yang sedang kita fokus untuk diselesaikan terutama pendidikan, kesehatan, infrastruktur dan pariwisata, maka dari itu di ahir masa jabatan, tentu saya ingin menyelesaikan persoalan itu "katanya".

Menurut Jeje, sebagai Bupati berharap bahwa sebelum akhir masa jabatan saya, ingin agar IAIN sudah di bangun...ya karena Pendidikan itu indentik dengan perubahan.

“Pendidikan identik dengan perubahan, saya ingin sebelum akhir masa jabatan IAIN sudah di bangun. Perguruan tinggi itu lahir dari masyarakat, STITNU dan IAIN harus saling berdampingan "ujarnya".

Sementara di tempat yang sama, Ketua STITNU Al-Farabi Pangandaran Dasep Supriatna Ubaidilah, S.Pd., M.Pd., M.Ag., P.hD menyampaikan ucapan terimakasih terhadap fokus Pemerintah terutama dalam bidang pendidikan.

“Terimakasih kepada Bapak Bupati Pangandaran, kami tau dari awal beliau menjabat, dia sangat fokus kepada peningkatan pendidikan, infrastruktur, kesehatan dan pariwisata.

Kami sangat berharap, tahun ini STITNU Al-Farabi Pangandaran mendapatkan minimal 200 mahasiswa dan semoga di akhir tahun ini STITNU Al-Farabi Pangandaran mendapatkan SK menjadi Institut Al-Farabi Pangandaran "katanya".

Sebagai tambahan informasi, hadir Kepala SKPD Kabupaten Pangandaran, Kepala Sekolah se-Kabupaten Pangandaran serta Pejabat Lingkup Kabupaten Pangandaran. (Anton AS).